

BROADCAST

Dandim 1001 Resmi Tutup Amuntai Cup Basketball 2023

Maskuri - HSU.BROADCAST.CO.ID

Jul 2, 2023 - 15:38



Dandim 1001 Resmi Tutup Amuntai Cup Basketball 2023

Amuntai - Final Amuntai Cup Basketball dalam rangka hari jadi ke-71 Kab. HSU dan HUT ke-65 Kodam VI/MLw resmi di tutup hari ini tanggal 01 Juli 2023 malam di Lapangan Basket Makodim 1001/HSU-Balangan Jl. Basuki Rahmat No 12 Kel. Murung Sari Kac. Amuntai Tengah Kab. Hulu Sungai Utara.



Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja. S.Sos, M.I.Pol. dalam sambutannya mengatakan, "Alhamdulillah kegiatan Final dan Penutupan Amuntai Cup Basketball Tahun 2023 dalam rangka Hari Jadi Kab. Hulu Sungai Utara ke-71 sekaligus HUT Kodam VI/Mulawarman ini dalam keadaan sehat wal afiat dan kejuaraan ini dapat berjalan dengan aman, lancar dan sukses aamiin".

"Saya selaku Ketua Perbasi Kab. Hulu Sungai Utara sekaligus mewakili seluruh panitia mengucapkan selamat kepada Pemenang Kejuaraan Amuntai Cup Basket ball tahun 2023 dan terima kasih kepada peserta yang telah berpartisipasi di acara ini. Saya juga mengucapkan terima kasih kepada pihak sponsor yang telah membantu dalam penyelenggaraan ini"

Sambutan PJ Bupati yang di bacakan oleh Sekda Kab. HSU Adi Lesmana, S. Sos., M.Si., mengatakan, "pada kesempatan yang baik ini pertama-tama saya ingin menyampaikan ucapan selamat hari jadi ke 71 Kab. HSU dengan tema "Kabul Hajat Barakat ikhtiar Wan Tawakal" semoga dengan semangat hari jadi Kab. HSU dapat mendorong semangat kita untuk bekerja keras, bekerja cerdas, bekerja ikhlas dan bekerja tuntas untuk pembangunan Banua kita dan saya sampaikan juga dirgahayu Kodam VI/MIW yang ke-65 yang akan diperingati pada tanggal 19 Juli 2023 nanti, semoga di ulang tahun yang ke-65 Kodam VI/MIW terus memberikan yang terbaik bagi bangsa dan negara "Gawi Manuntung Waja Sampai Kaputing"

"Kejuaraan ini juga diharapkan dapat menjadi sebuah wahana lahirnya bibit-bibit pemain bola basket selain memberikan tontonan yang menarik bagi masyarakat yang selanjutnya dapat dikembangkan sebagai klub bola basket andalan yang kelak mampu berkompetensi dan berprestasi di turnamen tingkat regional dan nasional"

Kegiatan selanjutnya Penyerahan Piala Kejuaraan Amuntai Cup Basketball 2023 Juara 1 Amuntai Cup Baskeball 2023 = Amuntai A (HSU). diserahkan oleh PJ.

Bupati HSU diwakili Sekda Kab. HSU, Juara 2 Amuntai Cup Baskeball 2023 = SarabaKawa (Tanjung Tabalong). diserahkan oleh Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja. S.Sos, M.I.Pol. Juara 3 Amuntai Cup Baskeball 2023 = Amuntai B (HSU). diserahkan oleh Ketua Koni Kab. HSU. Juara 4 Amuntai Cup Baskeball 2023 = Stadium4Bastari (Tapin). diserahkan oleh H. Sahrujani. Piagam Pemain Basketball terbaik an. S. Said Syeh dari Amuntai A. diserahkan oleh Dandim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana, S.I.P., M. Han. (Pendim 1001)